

Comunicado de prensa

012/2017

Ciudad de México, a 19 de septiembre de 2017

BANCOS SE MANTENDRÁN OPERANDO EN TODO EL PAÍS

La Asociación de Bancos de México informa que tras el sismo registrado este día, que afectó a diversas entidades en el país, las instituciones bancarias se mantendrán operando normalmente a fin de atender a los clientes, salvo en los casos que por recomendaciones de Protección Civil no sea posible.

Los bancos han puesto en operación sus esquemas individuales de atención a contingencias, a fin de mantener las operaciones normales. En los casos específicos de algunas zonas donde por recomendación de protección civil no pueda ser posible dar atención se buscarán alternativas.

La Asociación de Bancos de México refrenda su compromiso de actuar con responsabilidad en estos momentos.